

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dugada.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es.es** y **diariodealcala.es**.

DEL 31 DE AGOSTO AL 6 DE SEPTIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es

PROTAGONISTAS



Antonio Román
Alcalde de Guadalajara

Se nos está volviendo afinar el paladar a los aficionados al buen baloncesto. Hace un año podíamos presenciar en el Multiusos a la selección española. La misma que plantó cara a la de USA en Londres, hace poco más de un mes, y ahora el Alcalde de Guadalajara nos presenta un torneo de baloncesto que va a traer a Guadalajara una excelente representación de la ACB. Vuelven los buenos tiempos.



Francisco Pérez Torrecilla
Alcalde de Sacedón

Después de todas las vicisitudes habidas en los días previos a las fiestas, sobre todo por la posibilidad de que desapareciera del programa los festejos taurinos, algo por tradición consustancial a las fiestas de Sacedón, al final se impuso el acuerdo entre el equipo de Gobierno que preside Francisco Pérez Torrecilla y los propietarios de la plaza para que las fiestas se celebren un año más como corresponde a la historia del municipio. El martes comenzaban las fiestas con el pregón y el desfile de carrozas, con una plaza repleta como nunca. O, mejor dicho, como siempre.

La A-2, a buenas horas

Tras más de dos años de trabajos, antes de las próximas vacaciones de Navidad estará concluida la ampliación de la A-2 hasta Alcalá de Henares. La mejoría en el tráfico ya se ha venido notando, a pesar de los injustificados y misteriosos parones que ha sufrido la obra a lo largo de todos estos meses. La agilidad y la comodidad en los accesos a los barrios, a las áreas comerciales y a los polígonos industriales serán todavía mayores cuando estén concluidos en su totalidad los nuevos carriles y las vías de servicio hasta Guadalajara.

Aunque este salto de calidad en nuestras comunicaciones por carretera, del que también forma parte la modernización de otras vías muy saturadas y necesarias de la comarca, va a llegar demasiado tarde. Y no exclusivamente por el daño moral de la histórica tardanza con la que se ha atendido esta demanda de los ayuntamientos

y de los agentes económicos del Valle del Henares.

Mientras que se han desarrollado estas obras, se ha producido en nuestra zona uno de los episodios de destrucción de empleo y de empresas más graves de los últimos lustros. Solo en 2011 se aprobaron alrededor de 200 expedientes de regulación de empleo, que se tradujeron en el cierre de varias decenas de factorías, algunas de ellas históricas, y dejaron sin empleo a más de 3.000 personas. Y a nadie se le escapa que, en contextos de recesión como los que vivimos, la competitividad y el peso estratégico de las empresas también vienen marcados por sus comunicaciones.

La demora en la ampliación y mejora de la A-2 y del resto de vías periféricas ha podido tener, por tanto, consecuencias prácticas de lo más perniciosas en el terreno económico. Y en la medida de lo posible convendría que ayuntamientos, sindicatos y asociaciones de empresarios lo cuantificaran, a efectos reivindicativos para el futuro.

El Valle del Henares siempre ha sido un damnificado en materia de infraestructuras de comunicación y transporte público, como prueba la comparación con los equipamientos que gozan el Sur de Madrid o el corredor de la carretera de La Coruña, por poner solo dos ejemplos. Y es hora de que comiencen a aplicarse los necesarios equilibrios.

Será una garantía para la prosperidad de un eje que resulta crucial para la economía nacional. Y también una actuación de justicia con una población que se aproxima al millón de personas.

En la competitividad de las empresas cuentan las comunicaciones. Y éstas han sido penosas en el Valle de Henares durante años

AIRES DE GUADALAJARA

Probablemente lo que no sabían los responsables del Ayuntamiento de Yebes, cuando programaron el concierto del mítico grupo "La Unión" para las fiestas del municipio, es que iban a tener que competir con otro concierto de "La Oreja de Van Gogh", también gratuito, programado para el mismo día y también a la misma

Mantener el tipo



hora en la vecina localidad de Alcalá de Henares, a tan sólo unos cuantos kilómetros. El miedo a pegar el petardazo y que fallase la asistencia era patente y notorio. Aunque el grupo vasco congregó en Alcalá cerca de 14.000 espectadores, La Unión mantuvo el tipo, como se suele decir, y atrajo hasta Valdeluz a más de 2.000 personas.

Sergio Dalma, II parte

Con apenas dos semanas de diferencia, Sergio Dalma volverá a subirse a los escenarios en un municipio del Valle del Henares. Si el pasado 29 de agosto su voz ronca

encandilaba a 15.000 alcalaínos en un concierto gratuito, está por ver si repetirá el éxito en Guadalajara el próximo 14, más aún cuando habrá que pagar por verle.

Adiós Campoamor, hola Índalo

La crisis acabó con uno de los establecimientos más emblemáticos del centro de Guadalajara, la cafetería-confitería Campoamor. Afortunadamente no todo son malas noticias.

Unos metros más arriba, en la Plaza de Santo Domingo, la cadena Índalo (con mucho arraigo en la ciudad complutense) ha abierto sus puertas con notable éxito.

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto: Óscar Sáez
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres.
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojos.
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez
Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez.

Redacción, Administración y Publicidad:
Plaza de los Caldos, 12. 4º y 2. 19001. Guadalajara.
Teléfono 949 226 251.
Correos electrónicos: redaccion@dhenares.es
• publicidad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enriquez.
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.
Técnico de Sonido: Luis Merino.
Redacción y colaboradores: Bebianna Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Amibas, Soraya Galindo y Carlos Lozano. Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Botó y Sandra Santiago.
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Pacios y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado.

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Erauncetamurgul
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Gerente: Roberto Tovar
Director General Jurídico: David Vázquez Escolar. Asesor Jurídico: Francisco Gubáñez Vallejo. Asesor Laboral: Pablo Barba Gubáñez
Departamento de Administración: Beatriz Candrea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.
Depósito legal: AV. 183.1992
Redacción, Administración y Publicidad:
C/ Madre de Dios, 12. 28801. Alcalá de Henares.
Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 889 42 35
• 606 330 959
Fax: 91 889 51 15
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es
• publicidad@diariodealcala.es